

Laurence Poaraoupeoe, comptable

- Baccalauréat série S
- DUT Gestion des Entreprises et Administrations option Finance et Comptabilité



Je suis comptable dans la fonction publique.

Ce qui est intéressant, est de continuer d'apprendre dans la gestion de l'administration. Il y a toujours des contrôles financiers à faire.

La comptabilité veut aussi dire « tâches répétitives », et lorsque l'on aime la recherche, il est compliqué de se confronter aux mêmes tâches.

Avec un BAC S en poche, il est difficile de trouver un emploi stable, il est préférable de continuer ses études. Être dans les mathématiques nous ouvre un large panel de choix et filières pour la poursuite de nos études.

J'ai choisi un DUT GEA options finances et comptabilités en rapport avec les mathématiques.

« Etudiez, et ne cessez pas d'apprendre dans tous les domaines, pratiquez ce que vous AIMEZ faire. Soyez maîtresses de votre vie et soyez fortes et indépendantes. »

Jeune ou moins jeune, il est rare de savoir exactement ce que nous voulons faire plus tard.

Lorsque que l'on est indécis, il est préférable de choisir la branche la plus générale afin d'obtenir un plus large choix dans la spécification.

Pour pouvoir exercer notre passion, faire une pause après le baccalauréat en exerçant des petits métiers ou en ne faisant rien, est parfois nécessaire.

Il est important de se détacher un moment du cursus scolaire. Après de mûres réflexions, choisir le chemin dans lequel vous pourrez vous épanouir ne signifiera peut-être pas avoir un bon salaire, mais vous comblera.